



“2019, año del respeto y protección de los Derechos Humanos en el Estado de Coahuila de Zaragoza”

19 de Agosto de 2019

COMUNICADO

INICIA CDHEC INVESTIGACIÓN DE OFICIO POR DENUNCIA DE CIUDADANO CONTRA
PRESUNTOS ELEMENTOS POLICIACOS EN TORREÓN

Con relación a publicaciones en medios de comunicación de Torreón sobre la denuncia de un ciudadano, con domicilio en la Colonia Villas del Bosque, de esa ciudad, quien declara haber sido agredido por elementos policiacos, la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila (CDHEC) inició un procedimiento de oficio.

Personal de la CDHEC inicia contacto tanto con la víctima como con las corporaciones policiacas señaladas.